

ASPIRASI WARGA

Wujudkan Generasi Sholih dan Sholihah, MTs Negeri 1 Banyumas Pembiasaan Rutin di Pagi Hari

Agung widodo - BANYUMAS.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 18, 2022 - 07:11



(Foto Istimewa) Pembiasaan Kegiatan Rutin Di Pagi Hari Yang Dilaksanakan MTs Negeri 1 Banyumas, Kabupaten Banyumas Propinsi Jawa Tengah..

BANYUMAS- Pembiasaan kegiatan rutin di pagi hari yang dilaksanakan di MTs Negeri 1 Banyumas, terus diistikomahkan sampai hari ini. Dan akan diteruskan kedepannya. Mengingat pentingnya kegiatan ini, sebagai ikhtiar pembentukan

karakter Islami peserta didik siswa-siswi MTs Negeri 1 Banyumas, Kabupaten Banyumas, Propinsi Jawa Tengah. Jum'at, (18/11/2022).



Diketahui, dilaksanakannya pembiasaan terjadwal untuk kelas 8 melaksanakan Sholat Dhuha dan Asmaul Husna bertempat di Masjid Manbaul Ulum untuk siswa putra sedangkan anak putri bertempat di aula MTs Negeri 1 Banyumas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Pada hari Kamis, (17/11/2022).

Sementara itu, untuk kelas 7 dan kelas 9 melaksanakan pembiasaan pagi bersama wali kelas masing-masing berupa tadarus Al Qur'an serta pembacaan Asmaul Husna. Kegiatan dilaksanakan dalam rangka terus membiasakan hal yang baik pada siswa berupa amalan yang sangat penting untuk dikerjakan seperti sholat duha, dzikir, Do'a, membaca Al Qur'an serta Asmaul Husna, diharapkan pembiasaan ini nantinya bisa menjadi kebiasaan siswa di Madrasah maupun diluar Madrasah.



Pada kesempatan, Sudir selaku Kepala Sekolah mengatakan, sangat

mendukung pembiasaan gegiat pagi ini. Dan ikut bergabung bersama Guru, siswa dan tata usaha di Masjid.

"Mari Bapak/ Ibu kita kawal pembiasaan gegiat ini. Untuk melaksanakan sholat dhuha dan tadarus Al Qur'an serta pembacaan Asmaul Husna, semoga berkah untuk kita semua menjadikan hajat MTs Negeri 1 Banyumas, terkabulkan oleh Allah SWT dan mengapai Ridlo-NYA", ucap, Sudir.

Pantauan awak media setelah pembiasaan, siswa dan guru melanjutkan aktivitas kegiatan belajar mengajar (KBM) seperti biasanya di ruang kelas masing-masing.

Ditempat terpisah, Djarmanto selaku Pembina JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat Banyumas, sangat apresiasi menyambut baik dengan gegiat pembiasaan pagi murid dan guru di MTs Negeri 1 Banyumas. Dimana peran Kepala Madrasah, Dewan Guru dan staaf TU nampak semangat dalam mengawal serta membimbing anak didiknya di kegiatan pagi.

"Diharapkan kedepan dapat diikuti oleh Sekolah dan Madrasah di wilayah Kabupaten Banyumas", pungkas, Djarmanto.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : JIS Djarmanto